

# *Cuba réitère son engagement de lutter contre la corruption*

---



Moscou, 3 novembre, (RHC).- La vice présidente du Conseil d'État de Cuba, Gladys Bejerano, qui préside aussi la Cour des comptes a confirmé l'engagement de son pays de lutter contre la corruption. Elle a rappelé que la bataille contre ce fléau est une partie indissoluble de l'histoire cubaine.

Intervenant à la 6<sup>è</sup> Conférence de l'ONU sur le thème, la présidente de la Cour des comptes a mis l'accent sur l'importance des mesures prises pour continuer à avancer dans le programme social et de l'actualisation du modèle économique de notre pays.

Gladys Bejerano a déclaré qu'à Cuba, la politique de l'État et du gouvernement pour prévenir et affronter les faits de corruption est bien définie, sur la base de la loi, du contrôle, de la transparence.

Gladys Bejerano a précisé que l'on travaille à la formation des dirigeants et fonctionnaires pour renforcer les compétences de l'administration publique, pour fomentier la participation citoyenne aux divers secteurs de la société dans le but d'obtenir une culture intégrale de contrôle et de rejet aux manifestations de corruption.



**Radio Habana Cuba**